

HUT ke 49 PDI Perjuangan, Safaruddin : Terus Bermanfaat Bagi Masyarakat

written by Admin | Januari 10, 2022



Samarinda, *biwara.co* – Hari Ulang Tahun (HUT) PDI Perjuangan ke 49 Ketua DPD PDI Perjuangan Kalimantan Timur (Kaltim) Irjen. Pol. (Purn) Drs. H. Safaruddin mengharapkan PDI Perjuangan semakin dekat, bermanfaat bagi seluruh elemen masyarakat Indonesia.

Hal tersebut diungkapkannya usai mengikuti acara HUT PDI Perjuangan yang dilaksanakan oleh DPP PDI Perjuangan secara virtual di kantor DPD PDI Perjuangan Kaltim jalan A. Wahab Syahrane No. 101, Sempaja Selatan, Samarinda, Kalimantan Timur, pada Senin (10/1/2022).

“Jadi kader-kader PDI Perjuangan selalu berada di tengah-tengah masyarakat, mendengarkan, dan melihat apa masalah yang ada ditengah masyarakat, kita akan carikan solusi dengan bergotong-royong, bersama 3 pilar yaitu struktur partai,

eksekutif, dan ada legislatif, mudah-mudahan semakin bermanfaat bagi masyarakat bangsa dan negara,” harap Safaruddin.

Dalam acara tersebut, dikatakan bahwa PDI Perjuangan juga mencapai rekor muri terkait makanan pendamping beras, Safaruddin menyampaikan Indonesia termasuk negara yang mempunyai banyak sekali jenis makanan yang enak dan bergizi.

“Seperti buah-buahan, tumbuhan dan lainnya sangat luar biasa. Kita dikaltim saja banyak sekali macam-macam makanan yang berdasarkan kearifan lokal, dan hasil pertanian yang ada di daerah masing-masing, diharapkan jangan bertumpu kepada beras saja, sehingga penduduk semakin meningkat, dengan kemauan makan beras terus, padahal ada makanan diluar beras yang juga sangat memberikan gizi,” jelasnya.

Tantangan PDI Perjuangan kedepannya, Safaruddin mengatakan PDI Perjuangan sudah menjadi pemenang, maka harus semakin mendekatkan diri kepada masyarakat, tidak boleh menjauh dari masyarakat.

“Sekarang PDI Perjuangan sudah menang di DPR RI itu 128 orang, terus menjadi jauh dari rakyat itu tidak boleh. Semakin jadi pemenang harus semakin mendekatkan diri kepada masyarakat. Biasa kalau belum memenangkan biasanya dekat dengan masyarakat kalau sudah jadi pemenang lupa sama masyarakat inikan tidak boleh, jangan lupa diri,” tegasnya.

Ditanya perihal target yang akan dicapai oleh PDI Perjuangan di DPR RI maupun di provinsi, dia mengatakan legislatif dari DPR RI, DPR provinsi, dan DPR tingkat II semakin meningkat.

“Tidak usah di kasih angka-angka lah, pokoknya meningkatkan, mulai dari eksekutifnya meningkat, yang jadi bupati semakin banyak, anggota DPR juga semakin banyak, jadi itu meningkat. Karena kalau itu semakin banyak kita semakin punya peluang untuk berbuat banyak untuk masyarakat,” pungkas Safaruddin.

(*)